
Geburtsindustrie: Babys werden als Rohstoffe gehandelt. Geschäft
mit der Leihmutterschaft. | 1

Living Nature® to me - Schmerz- & Gesundheitskonzepte - schmerzexperten.ch |
Geburtsindustrie: Babys werden als Rohstoffe gehandelt. Geschäft mit der

Leihmutterschaft. | 1

Wird über den grausamen Babyhandel berichtet, sind es meist Indien, Afrika oder
China, wo Babys gehandelt werden. Doch wer hätte geahnt, dass auch in Europa
der Handel mit Babys boomt? Nicht nur in Afrika, sondern auch in Europa
werden Frauen als „Gebärmaschinen“ missbraucht, für Kunden, die es sich
leisten können.

Schreckliche Enthüllungen über den Handel mit Babys sind auch aus der Ukraine
bekannt und nicht erst seit dem dort Krieg herrscht. Bereits während der
Pandemie liessen ukrainische Leihmütter ihre Babys  zurück. Auch ein brisantes
Video aus Kiew mit Babys, die wegen dem Virus nicht mit ihren Wunscheltern
ausreisen konnten, sorgten weltweit für Schlagzeilen.

Weiterlesen →

Quelle: netzfrauen.org

Anmerkung: In den USA kann man in immer mehr Bundesstaaten abtreiben bis
zur Geburt. In was für einer Welt leben wir? Ganz einfach, in einer Welt die von
Wahnsinnigen regiert wird.
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